

河野夏まつり



南越前町3大イベントの一つである河野夏まつりが7月25日、甲斐城海水浴場で開催されました。真夏の太陽が浜辺に照り付ける中、夕方4時にキッズランドと屋台村がオープン。会場では、水鉄砲サバイバルゲームが行われ、子供たちは水中眼鏡をつけてハンターを狙い打ちしていました。ステージでは、クニエ・サカイフラダンススタジオ南条教室のフラダンスや山海里PR隊による観光PRなどのKONOFURUSATOステージや、ジャグリング大道芸パフォーマンス（レオ）によるパフォーマンスに会場は盛り上がりました。また、ごぼとさんごによるサンセットライブに酔いしれた後、MERMAID（マーメイド）のダンスショーを皮切りに打ち上げ花火がスタート。広い夏の夜空を、過去最大となる8,000発以上の花火が彩り、ダイナミックに響き渡るサウンドに会場者は大盛り上がり。「祝南越前町10周年」の文字が浮き上がると会場からは、大きな拍手が沸き起こりました。フィナーレの2尺玉の水中花火や連発花火は迫力満点で、会場の至る所から「最高ー」と大きな歓声が上がっていました。この日、訪れた約23,000人の来場者は、美しい河野の浜辺で熱い夏のひと時を満喫していました。



ダンスショー



サンセットライブ



水鉄砲サバイバルゲーム



山海里PR隊



パフォーマンス



人気のキッズイベント



フラダンス



IらばKON!



屋台村 やきとり

